

## **Protokoll der ausserordentlichen SPVG-Mitgliederversammlung 1/2017**

Datum: Samstag, 24. Juni 2017  
Zeit: 10:30 bis 12:30 Uhr  
Ort: Geschäftsstelle, Scheibenstrasse 20 in Bern

---

### **1. Wahl der StimmzählerInnen und Feststellung der Präsenz**

Liliane Trepper wurde als Stimmzählerin gewählt und 9 Stimmberechtigte gezählt.

### **2. Abnahme der Traktandenliste**

Der Antrag des Vorstandes, das Traktandum 5 (Anträge des Vorstandes und der Mitglieder) vor dem Traktandum 4 (Statutenänderung) zu behandeln, wurde mit 9 Ja gegen 0 Nein genehmigt.

### **3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2017**

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2017 wurde mit 9 Ja gegen 0 Nein genehmigt.

### **4. Anträge des Vorstandes und der Mitglieder**

Die Anträge einer Gruppe von 5 Mitgliedern für diverse Statutenänderungen erbrachten folgende Ergebnisse:

Die Änderung des Artikels 8, Absatz 4 wurde mit 9 Ja gegen 0 Nein genehmigt.

Bisher: Der Vorstand oder 1/5 der Mitglieder können jederzeit die Einberufung einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung unter Angabe des Zweckes verlangen. Die Traktandierung und die Antragstellung richten sich nach den Vorgaben für die ordentliche Mitgliederversammlung und haben spätestens zwei Monate nach Eingang des Begehrens zu erfolgen.“

Neu: „Der Vorstand oder mindestens 30 Mitglieder können jederzeit die Einberufung einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung unter Angabe des Zweckes verlangen. Die Traktandierung und die Antragstellung richten sich nach den Vorgaben für die ordentliche Mitgliederversammlung und haben spätestens zwei Monate nach Eingang des Begehrens zu erfolgen.“

---

Betr. Artikel 8, Absatz 5, Punkt 10 (Kenntnisnahme des Tätigkeitsprogramms) erhielt der Vorstand den Auftrag, ein Mitspracherecht der Mitglieder über die Strategie ab dem Jahre 2018 einzuarbeiten. Die anwesenden Mitglieder wünschten, mehr Einfluss auf die geplanten Projekte nehmen und an der Mitgliederversammlung die vorgeschlagene Strategie für das Folgejahr verabschieden zu können.

Die Änderung des Artikels 9, Absatz 8 wurde mit 5 Ja gegen 3 Nein und 1 Enthaltung genehmigt.

Bisher: „Der Vorstand verfügt über alle Kompetenzen, die nicht von Gesetzes wegen oder gemäss der Statuten einem anderen Organ übertragen sind.“

Neu: Dieser Absatz wurde ersatzlos gestrichen.

Der Antrag der Gruppe, mindestens 4 Ausgaben von „Hautsache“ herauszubringen, wurde nach längerer Diskussion zurückgezogen. Die anwesenden Mitglieder wünschten mittelfristig wieder 4 Ausgaben von „Hautsache“ pro Jahr. Der Vorstand wies darauf hin, dass eine Verwendung von 60 Prozent der Mitgliederbeiträge für die „Hautsache“ nicht nachhaltig sei, da mit diesen Beiträgen auch Löhne, Sozialabgaben, Sachaufwände usw. bezahlt werden müssten.

Der Antrag der Gruppe, die Arbeiten an der neuen Website und am neuen Newsletter sofort einzustellen, wurde nach längerer Diskussion zurückgezogen.

## **5. Statutenänderung**

Der Antrag eines Mitgliedes, dieses Traktandum auf die nächste Mitgliederversammlung zu verschieben, wurde mit 5 Ja gegen 4 Nein genehmigt.

## **6. Varia**

Es erfolgten keine Wortmeldungen.

Für das Protokoll:

*Laurent Häusermann*

31. Juli 2017